



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	14	04/08/2022	LEGISLATIVO

“Es una invención de la Fiscalía”

El coordinador de los diputados federales del PAN, Jorge Romero, acusó ayer a la Fiscalía local de viciar la investigación en el caso del llamado cártel inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez.

“Exhortamos a la FG-JCDMX a que investigue y enfrente a los criminales que a diario vulneran los derechos de los habitantes de esta ciudad, en vez de inventarse cárteles imaginarios cuya única finalidad es la de comenzar la persecución política en contra de sus opositores. Acusamos de recibido el mensaje”, señaló en un comunicado en Twitter.

El exdelegado de Benito Juárez informó que tras la captura de Luis Vizcaíno, exdirector de Jurídico y Gobierno de la alcaldía Benito Juárez, encabezada por el PAN, estarán muy atentos de la actuación institucional.

“Lamentablemente la Fiscalía General de Justicia de la CDMX falla de inicio en dicha responsabilidad al señalar terminologías cuya connotación e interpretación ya prejuzga sobre una posible criminalidad, lo cual es indebido e ilegal”, criticó.

— Ximena Mejía



La Fiscalía falla de inicio en dicha responsabilidad al señalar terminologías cuya connotación e interpretación ya prejuzga sobre una posible criminalidad”.

JORGE ROMERO
DIPUTADO Y EXDELEGADO